

NOUVELLES DU 10 février 1986

LETTRE DU 10 FÉVRIER 1986

Chères Collègues et chers Collègues,

J'ai l'honneur de vous transmettre quelques nouvelles qui reflètent, en partie, les activités du Conseil d'administration de l'APRUM.

Tout d'abord, l'APRUM déplore le décès récent de deux de ses membres. M. Léon Lortie, dont la carrière: professeur de chimie, responsable de l'Extension de l'enseignement et Secrétaire général de l'Université est bien connue, est décédé le 31 décembre dernier. Le Dr Adolphe L'Archevêque de la Faculté de médecine dentaire est décédé le 4 février dernier à l'âge de 91 ans.

Suite à des démarches entreprises par l'APRUM, le service du personnel enseignant a accepté de faire parvenir aux membres une carte d'identité faisant état de leur appartenance à l'Université. Cette carte permet à son porteur de bénéficier de certains avantages non négligeables dont, notamment, l'accès aux bibliothèques et des tarifs pour l'utilisation des services de CEPSUM. Pour se procurer cette carte d'identité, il suffit de communiquer avec MIle Chantal Lévesque, Service du personnel enseignant, Université de Montréal, Case postale 6128, Montréal, H3C 3J7 (tel.: 343-6651).

Le trésorier s'inquiète un tantinet de l'état des finances de l'Association. En effet, parmi environ 125 professeurs retraités, plus de 70 avaient payé leur cotisation (10\$ par an) pour l'année 1984-1985 alors que seulement 44 l'ont fait cette année. Comme, en toute probabilité, il peut s'agir d'un oubli bien involontaire je vous fais tenir sous ce pli la liste des membres qui sont présentement en règle. Les retardataires sont priés de faire parvenir leur chèque à M. Marcel Rinfret, a/s l'APRUM, C.P. 6128, Montréal, H3C 3J7. Il est facile de comprendre que l'Association doit assumer des frais non négligeables pour la préparation des textes et les envois qu'elle fait parvenir régulièrement à ses membres.

La petite fête du 12 décembre dernier a permis à plus d'une trentaine de personnes de fraterniser et d'échanger des vœux d'usage. Ce fut un succès.

Je vous rappelle que plusieurs d'entre nous prenons le déjeuner de 12:00 à 14:00 chez Vito chaque troisième mercredi du mois. Retenez bien les dates suivantes:

- 19 février
- 19 mars

• 16 avril

Vous êtes très cordialement invité(e)a à vous joindre à vos collègues.

Recevez, je vous prie, mes salutations cordiales.

Jacques St-Pierre Président